



Le mouton et le loup

publié le 18/08/2008 - mis à jour le 19/08/2008

Un loup cruel cherchait un trône

Il décida de s'emparer du trône du mouton docile.

Il le menaça de le tuer disant :

"Je viens calmement te demander le trône

Mais si tu ne veux pas je te le prendrai de force "

Le mouton répliqua

"Je vous demande juste un délai

Monsieur le loup"

Le loup lui accorda 3 jours.

Le mouton fit tuer tous les habitants du royaume

Car sans royaume point de trône.

Découvrant l'immonde stratagème,

le loup repartit déçu,

Laissant la vie sauve au mouton,

Qui se sentait plus fort que jamais.

De cette histoire, nous avons tiré une morale :

La fin justifie les moyens.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.